

# Billard: Jugend ermittelt ihre Stadtmeister

**Düren.** Die Jugend des Billard-Kreisverbandes Düren startet am heutigen Samstag, 20. September, ab 14 Uhr mit den Jugend-Stadtmeisterschaften in die neue Spielzeit. Die jungen Aktiven des Karambol-Sports, die in der Vergangenheit schon beachtliche Erfolge auf Landesebene und bei den Deutschen Billard-Einzelmeisterschaften in Bad Wildungen erreicht haben, wollen Zeugnis über ihren derzeitigen Leistungsstand abgeben. Wieder einmal konnte der BSC Merzenich auf dem kleinen Dienstweg als Ausrichter für diese Stadtmeisterschaft gewonnen werden. Für die Turnierleitung zeichnet sich der Sportwart des BSC Birkesdorf, Dieter Reimer, verantwortlich. Seinen Besuch hat auch Berthold Becker fest zugesagt. Als erster Vorsitzender des Billard-Kreisverbandes Düren möchte er der Jugend seine volle Unterstützung zusichern. Die Veranstaltung findet im Sportzentrum der Gesamtschule Niederzier-Merzenich, Schulstraße 7, in Merzenich statt. Zuschauer sind natürlich herzlich eingeladen, die jungen Sportler bei ihrem Wettkampf zu zusehen. (ulh)